



El PRI abre la puerta a la reforma electoral

El PRI en la Cámara de Diputados llamó a avanzar en la reforma electoral, al considerarla impostergable.

“Sólo se puede construir mientras más voces aporten ladrillos para su edificación. Sólo así será resistente, duradera y a prueba de cualquier fenómeno inesperado”, expuso el priista Javier Casique Zárate durante una reunión de la Comisión para la Reforma Electoral.

La también priista Cristina Ruiz Sandoval advirtió

que su partido no apoyará proyectos que perjudiquen la autonomía de árbitros electorales, pero reconoció que todas las propuestas deben analizarse a detalle.

La reunión marcó el regreso de Alejandro Moreno, líder del PRI, a su trabajo en comisiones, luego de que en julio y agosto Morena y PT le impidieron sesionar en la Comisión de Gobernación e incluso pedían su destitución.

— Ivonne Melgar

PRIMERA | PÁGINA 2

CÁMARA DE DIPUTADOS

Priistas, abiertos a reforma electoral

AUNQUE ABREN LA PUERTA a una modificación en la materia, legisladores del tricolor plantean no hacerla al vapor

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gtmm.com.mx



Con la participación a distancia del dirigente nacional del PRI y diputado federal, Alejandro Moreno, se retomaron ayer en San Lázaro los trabajos de la Comisión para la Reforma Electoral, donde representantes de ese partido se pronunciaron a favor de avanzar en cambios legislativos en esa materia.

La reunión se convocó para aprobar el informe de trabajo de dicha instancia y hubo diversos pronunciamientos.

El diputado Javier Casique (PRI) habló de la relevancia que tuvieron los foros del parlamento abierto para la reforma electoral.

Y enfatizó que, tanto las acciones afirmativas como actualizar la fiscalización de las campañas, son temas sobre los que resulta imposterable legislar.

"La reforma electoral sólo se puede construir mientras más voces aporten ladrillos para su edificación. Sólo así será resistente, duradera y a prueba de cualquier fenómeno inesperado", expuso el parlamentario priista.

Es momento en que empecemos una amplia discusión y que nos pongamos de acuerdo, insistió Casique Zárate.

El diputado habló de la importancia de escuchar las voces de todos los integrantes de la comisión, actuar con sensatez y confiar, remarcó, en el buen juicio de la diputada presidenta, la morenista Graciela Sánchez.

La también priista Cristina Ruiz advirtió, sin embargo, que "el PRI no apoyará ni solapará proyectos que resten a la democracia y perjudiquen la autonomía de los órganos encargados de las elecciones y de defender los resultados".

Enfatizó que el PRI "no tiene prisa en aprobar algo al vapor, que no esté bien hecho

o que se pueda traducir en reformas inconstitucionales".

Expuso que "las reformas que vienen en materia electoral deberán analizarse con sumo detalle, pero en caso de que haya que apresurar los trabajos, no tenemos problema en hacerlo, siempre y cuando sean reformas bien hechas, que sí fortalezcan la democracia y se traduzcan en beneficios para la ciudadanía".

La reunión se convirtió en el escenario del regreso de Alejandro Moreno a las tareas en comisiones legislativas, después de que, en julio y agosto, Morena y PT le impidieron sesionar en la Comisión de Gobernación e incluso pedían su destitución.

Ayer, sin embargo, el legislador y dirigente partidista participó a distancia y pudo conformar su voto a favor del informe presentado por la diputada Sánchez Ortiz.



El PRI no tiene prisa en aprobar algo al vapor, que no esté bien hecho o que se pueda traducir en reformas inconstitucionales."

CRISTINA RUIZ
DIPUTADA DEL PRI



La reforma electoral sólo se puede construir mientras más voces aporten ladrillos para su edificación. Sólo así será resistente y duradera."

JAVIER CASIQUE
DIPUTADO DEL PRI



Foto: Tomada de Twitter @GPPRIDiputados

La Comisión para la Reforma Electoral retomó ayer sus trabajos. Su presidenta Graciela Sánchez Ortiz, de Morena, presentó un informe.